

夢を紡ぎて

上田市立長小学校
学校だより
令和4年4月6日

令和4年度が スタートしました！



令和4年度がスタートしました。

3月29日には、新5年生と新6年生が新年度準備のために登校しました。

学校に来た子どもたちは、体中からエネルギーが出ているのを感じるくらいにやる気満々、笑顔いっぱいでした。友だちに会えるのが一番嬉しかったと思いますが、今回の子どもたちの姿のように、「学校は楽しい場所」「学校は、自分のやりたいことができる場所」「友だちと一緒に力を合わせることができ、その喜びを感じられる場所」が学校でありたいと感じました。

子どもたちのやる気で、教室が、学校が少しずつ新年度を迎える姿に変わっていきました。子どもたちは、重い荷物を運んだり、雑巾がけをしたりと、一生懸命自分の仕事に取り組んでいました。作業が終わって帰るとき子どもたちの表情も満足そうでした。本当にありがたかったです。いよいよ、長小学校の中心となっていく子どもたちの姿を感じました。

今年度も、コロナウイルス感染予防対応を、引き続き行っていきます。それに伴い、学校行事や学年行事を変更しなければならない場合も予想されます。しかし、昨年度と同様に、「今だからできる。今でもできる。何でも挑戦！」という気持ちを大切に、さらに工夫をし、「子ども達が主役」「子ども達の健康を守ることを第一に考え取り組んでいきます。そして、長小学校が子どもたちにとって、希望が詰まった場所、子どもたちの元気な声が響き渡る場所になるよう、職員一同努力していきたいと思います。これからもよろしくお願いたします。

4月6日(水)、長小学校に16名の元気な1年生が入学し、長小学校全校児童は125名となりました。

また、新しく5名の職員を迎え、職員数23名、学級数は、なかよし学級が1学級減り、2学級となりました。それを受け、今まで4-1教室だった教室は会議室に、その隣が新しく4-1教室となる等、2階の教室配置も変わりましたので、ご承知置き下さい。そして、今年度も、北小学校「学びの教室(通級)」のサテライト教室として、毎週火曜日、相談室が活用されます。

令和4年度になり、新しい風が長小学校にながれ始めました。地域の皆様に大切にされている長小学校です。長小学校の歴史や伝統を大切にしながら、「新しさ」に挑戦をしていきたいと考えています。

〈連絡〉

○職員による昇降口での健康チェック・玄関7:45開錠・手洗い・消毒等、新型コロナウイルス感染症予防対応は、継続して行っています。

ご家庭でも、登校前の検温・健康チェックと健康チェックカードへの記入・マスク着用をお願いいたします。

○学年が変わりましたので、安心メールが確実に届くよう、以下の日時にテストメールを配信します。

4月6日(水) 15:00

メールが届かない場合は、再度登録をしていただくようお願いいたします。その際は、「登録のしかた」をお渡ししますので、担任にお知らせ下さい。